
 

 

 

 
  

  

      
  

 
 

  

  

  

  

  

  



  

  

Sono D’Arpa Fabio e sono il titolare di DP Consulting. Mi è piaciuta la 
chiarezza espositiva durante il corso. Sono soddisfatto del corso perché mostra 
nuovi possibili approcci nel rapporto con clienti sovente ritardatari o cattivi 
pagatori. È un corso che offre molti spunti per superare momenti di crisi causati 

da operatori poco seri.   

  

  

Sono Serboli Stefano e sono Partner presso AirBit Club. Sono soddisfatto del 
corso perché sono stati affrontati argomenti d’importanza vitale per trattare 
meglio con i clienti. La cosa che mi è piaciuta di più sono le esperienze dal 
vivo.   

  

  

Sono Marco Torlaschi e sono Libero Professionista. Sono soddisfatto del corso 
perché trattava delle problematiche concrete e attuali. La cosa che mi è piaciuta 
di più è l’informalità e la professionalità. Suggerisco di seguire il corso per 
provarlo nei propri settori d’interesse.  

  

  

  

Sono Peplonski Konrad e sono il Titolare di Mil San Informatica. Trovo questo 

corso molto interessante con tante nozioni.   

  

  

  

Sono Pedrinelli Gianluca Edison e sono Libero Professionista. Sono soddisfatto 
del corso perché ho capito come arginare certi rischi. La cosa che mi è piaciuta 
di più è il non farsi mettere i piedi in testa. Suggerisco di seguire il corso perché 
lo trovo utile.  

   

  

    

  



  

Sono Ventura Flavio e sono il socio amministratore di Logika. Sono molto 
soddisfatto del corso perché è chiaro ed esaustivo. La cosa che mi è piaciuta di 
più è il metodo esposto. Suggerisco di seguire il corso perché è certamente utile. 
Ne vale la pena.  

  

  

  

Sono Loprieno Simona e sono l’avvocato presso lo Studio Legale Lopieno. Sono 
molto soddisfatta del corso perché è chiaro ed esaustivo. La cosa che mi è 
piaciuta di più è la chiarezza. Suggerisco di seguire il corso perché fornisce 
ottimi spunti per evitare di reiterare negli stessi errori.   

  

  

  

Sono Riolo Giorgio e sono Libero Professionista. Questo corso è tenuto da un 
avvocato molto preparato.   

  

  

  

Sono Cighetti Andrea e sono organizzatore presso Promunidi srl. Sono 
soddisfatto del corso perché ha strutturato in modo molto chiaro i passaggi da 
fare in certe situazioni. La presentazione è stata chiara e il relatore ha tenuto 

un’esposizione sempre stimolante Suggerisco di partecipare.   

  

  

  

Sono Lazzari Lula e sono la titolare dello Studio Lazzari. Sono soddisfatta del 
corso perché lo trovo chiaro con i concetti precisi e concisi. La cosa che mi è 
piaciuta di più è la chiarezza. Suggerisco di andare al corso per togliere i dubbi.   

  

  

  


